

5歳児保護者各位

令和4年9月22日(木)
幼保連携型認定こども園津田このみ学園

ゆうべのつどいを終えて

先日は、台風の心配もありましたが、天気にも恵まれ、ゆうべのつどいを開催できたことを嬉しく思います。当日まで、キャンプファイヤーを盛り上げるために、グループに分かれてダンスを考えてきました。

暗くなるので明かりが必要！とランタンを作ったり、夕食のうどんを自分たちで作ったり、友達と協力しながら色々な活動に取り組む姿が見られました。おうちでも子どもたちの話に耳を傾け、うどんの作り方を一緒に調べたり、懐中電灯の準備をしたりしていただき、本当にありがとうございました。



《保護者からの感想》

○ゆうべのつどいありがとうございました！！すごく楽しみにしていたので、終わった後すぐに「もう1回やりたい！！」と言っていました(笑)普段うどんがあまり好きではないのですが、自分たちで作ったうどんはすごくおいしかったみたいです♪自分でうどんを作るという経験はなかなかさせてあげることができないので、貴重な体験になったと思います！！家に帰ってからお人形でゆうべのつどいごっこをしました。どんなことをしたか思い出しながらやっているのを見て、楽しかったことがすごく伝わってきました！巻き物もすごく上手に作られていて、喜んでいました。色々考えてやっていただきありがとうございました。

○先日は『ゆうべのつどい』を実施して下さりありがとうございました。ずっと楽しみにしていたので、参加できて本当に嬉しかったようです。「うどんもおいなりさんもめちゃくちゃおいしかったー！」と大満足でした。お友達や先生との思い出がまた1つ増えて、私も嬉しく思います。残りの園生活、コロナ禍で色々制限があると思いますが、大人にとっては同じ1年でも、子どもにとっては大切な大事な1年だと思うので、どうか子どもには制限なく、伸び伸びとたくさん遊びたくさん体験してほしいと思います。コロナ関係なく、コロナ前と同様の園生活を送れることを願っています。

○準備期間がそんなになかった中、台風も心配でしたが、雨も降らず行うことができよかったと思いました。先生達もコロナの中色々考えていただきありがとうございます。当日テンションあがって行くのかと思いきや普通に登園。ちょっとこっちが不安になりました。お迎えに行くと、私より先に上の子が下の子に質問攻め。帰りの車の中でも、私が聞きたいことを上の子にもっていられました。(笑)ダンスはうまくできたのか？よくわかりませんが、花火がよかった、家でもする、と話していました。年長行事が1つ1つ終わって、私と子どもの園生活も少なくなっていくと思います。色々大変な事はまだあると思いますが、あと半年の成長を見守りたいと思います。ゆうべのつどいありがとうございました。

○ゆうべのつどいありがとうございました！ランタンの明かりを「きれいー」と眺めながら帰りました。キャンプファイヤーにうどん作り、家でもわくわくしながら調べていました。すてきな体験をありがとうございました。キャンプファイヤーのダンスも家でずっと踊っていました！

○先日はゆうべのつどいを開催していただきありがとうございました。Hは9月に入ってから毎日カレンダーを見ながら「あと○日このみに行ったらゆうべのつどいや！！」と、とても楽しみにしていました。初めての手打ちうどん作りの様子も教えてくれて、おともだちと食べる夕食はおいしかったようです。「うどんにトッピングができて、たまごときゅうりをのせたよ。おだしのきいたなり寿司もおいしかった！」と食いしん坊のHらしい感想が聞きました(笑)そして自分たちの作ったランタンを見て、5人1組のグループになり、怪盗が教室に隠した衣装を探しに行くというイベントがとても楽しかったと教えてくれました。「探すの難しかった？」と聞くと「めっちゃ難しかった～」と言いながらもニコニコしながらワクワク感を楽しんだ様子が伝わってきて、私も嬉しくなりました。数日前からHが「19:30 お迎えやで」と毎日父と母に伝えてきてくれて、「歩いて帰る！」と言っていました。暗いしなあ…と思いながらも、こんな時しか経験できない事を楽しもうと思い当日は歩いて帰宅することにしました。暗い夜道をランタンを持って歩く姿はとても楽しそうで、決めてよかったと思いました。いつも夕方のお迎えの時はカバンを持つのを嫌がり、「持って～」と渡してくるところが、自分でカバンを背負うのを嫌がらずに帰り着きました(笑)コロナ禍ではありますが、また一つ行事が開催され子供のいい顔が見れたことに感謝いたします。子供たちのためにできる限り活動の場を設けて頂き、本当にありがとうございます。いろいろ大変な毎日と思いますが、今後ともどうぞよろしくお願い致します。



《ゆうべのつどい 取り組み》

キャンプファイヤー

「キャンプファイヤーってなんだろう?」と、子どもたちは調べることになりました。「火をつけて、火の回りでダンスとか楽しいことするらしい!」「カプラみたいに木を積んで火を付けるんだよ!」と、調べたことを共有する姿が見られ、「ダンスやってみたい!」と、ダンスを踊ることになりました。

4グループに分かれて、それぞれゆうべのつどいに向けて、曲を決めたり、衣装や道具を作ったり、友達と協力して準備を進めました。

当日は、大切な衣装と道具を怪盗に盗まれるハプニングが発生!! 怪盗に怯えながらも、友達と一緒に無事に取り返すことができ、素敵なダンスを披露することができました。



『ドラえもん音頭』

盆踊りの動画に出てきた和太鼓を見て、「和太鼓する人と踊る人に分かれよう!」と、それぞれの役割を決めて取り組みました。また、素敵な浴衣にも興味をもち、好きな布を選んで浴衣を作り、踊りました。

『マツケンサンバ』

マツケンサンバの動画を見て、「シャラシャラ、とキラキラ衣装、がいる!」と、自分たちで必要な物を考えました。手作りのシャラシャラと衣装を着て、心を一つにして「オーレ!」と掛け声を言いながら踊りました。



『タタロチカ』

動画で見たタタロチカに興味をもち、この曲を選びました。「ヤクシー!」という聞いたことのない言葉…。調べてみると、「素晴らしい!」という意味でした。子どもたちの元気いっぱいの掛け声が響いていました。



『マイムマイム』

マイムマイムについて調べ、水を振り当てた喜びを表している曲ということを知り、劇をすることに! 「なかなか水が出ないな〜」「やったー! 出たー!」と、セリフを考えながら、役になりきったり水の表現を楽しんだりする姿が見られました。



うどん作り

「お腹が空くからみんなで夕食を食べよう!」「みんなで何食べよう?」と話し合いをして、うどんに決まりました。「みんなでうどんを作ってみよう!」という提案に大賛成で、次の日には、「うどんの作り方調べてきたよ!」と、自分たちで調べてきたレシピをたくさん見せてくれました。

作り方を自分たちで紙に書いてまとめ、生地を踏むのを子どもたちで行うことに! 30分も踏み続けられないいけないので、「長いから疲れそう…」と不安そうな子もいましたが、音楽に合わせて歌ったり踊ったりしながらノリノリで友達と踏むと、30分はあっという間でした♪

自分たちで作ったうどんは特別美味しく感じたようです。えのじいのうどんショーを見て、うどんを切ることに興味を持った子どもたち。これからうどん作りにはまっていきそうです。



「おいしいうどんを作ってくれてありがとうございます」と、うどんの神様がキャンプファイヤーに火をつけに来てくれました!



ダンス以外にも、えのじいとダンスやゲームを楽しみました♪

花火とってもきれいだったね♪

